



3月26日(火) 10時30分から浦上司教座聖堂で中村倫明大司教の主司式、高見三明名誉大司教と80人余の司祭団の共同司式により聖香油ミサが行われた。ミサには子どもたちを含め多くの信徒らが参加し、共に祈りをささげた。ミサの中では司祭の約束の更新、病者のための油と洗礼志願者のための油の祝福、聖香油の聖別があり、ミサの終わりには今年司祭叙階の節目(60周年と25周年)を迎えた司祭たちの祝賀式も行われた。司祭の制定が記念される聖木曜日の聖香油のミサは、この日に教役者と信者が司教と共に集まることが困難な場合には復活祭に近い他の日を選ぶことができ(『ミサ典礼書』)、長崎教区では火曜日に行われている。中村倫明大司教による当日の説教を、紙面を通じて分かち合いたい。

3月26日(火) 10時30分から浦上司教座聖堂で中村倫明大司教の主司式、高見三明名誉大司教と80人余の司祭団の共同司式により聖香油ミサが行われた。ミサには子どもたちを含め多くの信徒らが参加し、共に祈りをささげた。ミサの中では司祭の約束の更新、病者のための油と洗礼志願者のための油の祝福、聖香油の聖別があり、ミサの終わりには今年司祭叙階の節目(60周年と25周年)を迎えた司祭たちの祝賀式も行われた。司祭の制定が記念される聖木曜日の聖香油のミサは、この日に教役者と信者が司教と共に集まることが困難な場合には復活祭に近い他の日を選ぶことができ(『ミサ典礼書』)、長崎教区では火曜日に行われている。中村倫明大司教による当日の説教を、紙面を通じて分かち合いたい。

聖香油ミサ(司祭の日)



神父様方がおっしゃる通りです。多くの人に本物の神さまと出会つてもらうため、イエスさまと出会つてもらうためにです。人々に天国へと行つてもらいたいから。人々が救われ、しあわせになり、人々に「よかつた」と喜んでもらうためです。『みこころが天に行われる』とおりにも行われますように」そのため奉仕していくんです。

ことはありません。だつたら、その神の代理者であるこのわたしたちがあきらめることがあるとすれば、それはとつてもおかしなことです。どうぞ、いま一度、み言葉を伝え、人々に奉仕するというわたしたちの使命に燃えていきましょう。



世界平和へ祈りを… 明治石材

業務内容
お墓建立
納骨堂販売
お墓のリフォーム
靈名彫刻
長崎本店 長崎市城栄町13-1
大村店 大村市赤佐古町287番地
HP <http://meijisekizai.shopinfo.jp>

ハマチ・タイ養殖、アジ・イワシ加工、中型旋網

エテルナ・ワロー(株)

代表取締役 ドミニコ 溝口悦雄
〒858-0926 佐世保市大潟町586
TEL (0956) 47-4380

わたしたちの使命に燃えて

ミサ説教

原榮三郎神父様、山内春治神父様、おめでとうございます。中村倫明大司教

本日は、新約の祭司職が制定されたことをお祝いする司祭の日です。兄弟である神父様の方を向いて話をさせてください。信徒の皆さまがたには、背を向けることをおゆるしください。

助祭様方、神父様方、いつも宣教司牧にご尽力くださり感謝申しあげます。特に、本日は、今年、司祭叙階ダイヤモンドをお迎えになられます小島栄神父様、萩会は、アド・リミナ(使徒座公式訪問)において各教区の報告をしなければならないと、長崎教区のここ数年の信徒数の推移を調べてもらいました。

2014年に6万2,206人だったのが、2019年には6万人少しずつ減っていく、2021年には5万9,642人でした。そして、昨年の2022年は5万7,692人、そして、昨年2023年は5万7,694人となり、5万6,194人と少なくなっています。

来月、わたしたち日本の教會は、アド・リミナ(使徒座公式訪問)において各教区の報告をしなければならないと、長崎教区のここ数年の信徒数の推移を調べてもらいました。

2014年に6万2,206人だったのが、2019年には6万人少しずつ減っていく、2021年には5万9,642人でした。そして、昨年の2022年は5万7,692人、そして、昨年2023年は5万7,694人となり、5万6,194人と少なくなっています。

司祭叙階ダイヤモンドをお迎え申しあげます。特に、本日は、今年、司祭叙階ダイヤモンドをお迎えになられます小島栄神父様、萩会は、アド・リミナ(使徒座公式訪問)において各教区の報告をしなければならないと、長崎教区のここ数年の信徒数の推移を調べてもらいました。

2014年に6万2,206人だったのが、2019年には6万人少しずつ減っていく、2021年には5万9,642人でした。そして、昨年の2022年は5万7,692人、そして、昨年2023年は5万7,694人となり、5万6,194人と少なくなっています。

司祭叙階ダイヤモンドをお迎え申しあげます。特に、本日は、今年、司祭叙階ダイヤモンドをお迎えになられます小島栄神父様、萩会は、アド・リミナ(使徒座公式訪問)において各教区の報告をしなければならないと、長崎教区のここ数年の信徒



名実ともにカトリック・センター

▲こちらは1971年11月号「カトリック教報」の「祝別・落成式・特集ページ」に掲載された写真の一つ。センター周辺にはカトリックに関連する施設が多くあり、「名実ともにカトリック・センター」と添えられた言葉の通り、中央に位置する環境に囲まれた。

時代的要請にこたえて
建設を決定
はづである

建設趣意書〔抜粋〕

浦上小教区では7月19日、募金委員会を発足、8月から各戸の積み立てを開始することにしました。ほか、一時金で献金する人は、今年中に完納するように申し合せた」(1970年8月号)

して取れる。

*引用箇所は一部編集済み。

「今日は、社会の平和的発展のため、市民の対話と協力が何よりも必要と考えられる時代であります。使徒的活動への一般信徒の参加が重要視されてきた現在の教会においても、信徒、修道者、聖職者が一体となって実りある活動を進めるためには、先ず、皆が互いに胸襟を開いて話し合い、啓発し合う必要があります。

その翌年1970年には、建設設計画が具体化されてきたこと

の時代に即した対応としてセン

ターの建設が必然であつたと同

時に、教区全体が同じ目的のた

めに一丸となつていたことが見

て取れる。

時代に即した対応としてセン

ターの建設が必然であつたと同

時に、教区全体が同じ目的のた

めに一丸となつていたことが見

て取れる。